

FORKOPIMDA

Berkah Ramadhan, Perajah Montanoi Berbagi Takjil di Lapas Kelas IIA Kasongan

Indra Gunawan,S.Sos - KATINGAN.FORKOPIMDA.COM

Mar 16, 2024 - 02:40



Gambar : Ormas Perajah Montanoi Saat Di Lapas Kelas IIA Kasongan

KATINGAN – Memasuki bulan suci Ramadhan, Perajah Motanoi bersama DIT Intelkam Polda Kalteng didukung langsung oleh Polres Katingan, Petugas Damkar dan Komunitas Donor Darah Kabupaten Katingan. Berbagi takjil Jumat Berkah Ramadhan kepada Warga Binaan Pemasyarakatan di Lapas Narkotika Kelas IIA kasongan, Jumat (15/3/2024) sore.

Yustiman, sekretaris umum Perajah Montanoi, kegiatan berbagi takjil itu merupakan wujud kepedulian dan kebersamaan dalam memberikan Kontribusi positif kepada masyarakat khususnya Warga Binaan Pemasyarakatan Lapas Narkotika Kelas IIA Kasongan, terutama bagi mereka yang sedang menjalankan ibadah puasa.



"Kegiatan ini menjadi momentum yang tepat bagi Perajah Motanoi, untuk turut serta dalam menyemarakkan bulan suci Ramadhan dengan berbagi takjil kepada Warga Binaan," kata Yustiman, sekretaris Ormas Perajah Montanoi ini menyampaikan.

Berbagi berkah Ramadhan dalam pelaksanaan ibadah puasa 1445 Hijryah atau 2024 Masehi. Ibadah puasa merupakan salah satu rukun Islam yang wajib bagi umat Muslim laksanakan.

Kegiatan berbagi takjil, merupakan agenda rutin yang dilaksanakan oleh DIT Intelkam Polda Kalteng melalui Ormas Perajah Motanoi, serta didukung langsung oleh Polres Katingan bersama Petugas Damkar Katingan dan Komunitas Donor Darah Katingan, setiap tahunnya.

Hal itu sebagai bentuk kepedulian dan kebersamaan di bulan suci Ramadhan, bulan yang penuh berkah.

"Diharapkan, kegiatan ini dapat memberikan keberkahan bagi semua, serta mempererat tali silaturahmi antara jajaran DIT Intelkam Polda Kalteng, Perajah Motanoi dan masyarakat," sebutnya menerangkan kembali.

Sekretaris ormas ini pun juga menyampaikan, ucapan terima kasih kepada Pimpinan Polda Kalteng terutama DIT Intelkam yang selalu memberikan suport dan Kami juga berkomitmen mendukung program Polri dalam menjaga kamtibmas yang kondusif di Kalteng.

Diharapkan agar kegiatan ini bisa menjadi motivasi bagi para warga Binaan khususnya di Lapas Kelas IIA Narkotika, Kasongan.

Dengan rasa kebersamaan yang disampaikan oleh Ormas Perajah Montanoi, dan pihak lainnya. Dapat bermaanfaat serta berguna untuk mereka yang saat ini menunaikan ibadah puasa 1445 Hijryah.

"Semoga apa yang telah diberikan , bisa membuat warga binaan menunaikan ibadah puasa dengan khusuk," jelas Yustiman ini mengakhiri pembicaraan.